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Selbstvorstellung

Hallo Hallo,

ich bin Anastasia (22), fühle mich jeden Dienstag in der Geno sehr wohl und habe mein erstes Jusos-Jahr

neben dem Ankommen im Team auch noch für ein paar kleine Projekte genutzt.

Darunter die Organisation die Workshops zum Mieterschutz und der Vortrag zu Gaskraftwerken (und was
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diese mit unserer schönen Umwelt anrichten kann.) Zurzeit engagiere ich mich im Projekt Freifunk und bei

der Planung der ökologischen Buchdiskussion. Die aktive Arbeit in Projekten und der gesellschaftskritische

Austausch mit Euch über Kapitalismus, Diskriminierung, Sexismus, Rassismus, Umweltzerstörung und

Weiteres hat mich schnell überzeugt. In unserer konstruktiven Atmosphäre des respektvollen Austauschs

möchte ich stärker meine Ideen einbringen und mehr Verantwortung übernehmen.

(An dieser Stelle die Bitte um Eure Stimme zur Wahl der stellvertreten Vorsitzenden. Und Dankeschön für

Euer Vertrauen!)

Wie fast alle von uns - sehe ich die Jusos als ein Wegweiser zu einer gerechteren, solidarischen und

modernen Gesellschaft. Umweltkrise und soziale Spaltung, das ist der Sprengstoff unserer Gesellschaft und

bereit schlaflose Nächte angesichts der Dimension und Komplexität. Im nächsten Jahr möchte ich weitere

Projekte vorantreiben, die Vernetzung, Aufklärung und Unterstützung zu umwelt- und gesellschaftskritischen

Themen fördern.

Stärker einsteigen möchte ich in netzpolitische Themen, verbunden mit meinem Informatikstudium und

Master-Schwerpunk der IT-Sicherheit. Zudem besteht bei mir ein großes Interesse mich in die lokale Politik in

Dresden und Sachsen einzuarbeiten und dort bei Vernetzungsarbeit (zum Beispiel in den Stadtrat) zu

unterstützen. Auch wichtig finde ich unsere Präsenz bei Demonstrationen gegen sämtliche rechte Strukturen,

sowie bei Demonstrationen von FFF und möchte dort an der bisherigen Organisationarbeit anknüpfen.

Aber vor allem möchte ich erstmal ein Eindruck von der Vorstandarbeit und Struktur erhalten, dann kommen

bestimmt noch mehr Ideen – Danke für Eure Aufmerksamkeit!

Beste Grüße!

Ana.
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